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≪2022年 10月（通算 312回）限定サロン報告≫ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

公開シンポジウムの“成功”のために 

－テーマ設定・情報発信・成果の共有－ 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【日 時】2022年10月19日（水）19：30～21：30 ※終了後はオンライン懇親会 

【会 場】オンライン（Zoom） 

【テーマ】公開シンポジウムの“成功”のために－テーマ設定～情報発信～成果の共有（仮題） 

【問題提起】中塚義実＆広報宣伝チームほか 

【参加者8名以上】 ★はNPO 会員 

★春日大樹、★熊谷建志、★齊藤宣彰、★茅野英一、★土谷享、★中塚義実、本郷由希、★本多克己、 

【懇親会から参加】★小池靖、福地修也 

【欠席連絡あり】安藤裕一、★関秀忠 

【報告書作成】春日大樹 

 

【目次】 

はじめに 

Ⅰ．2022年度の公開シンポジウムについて 

１．11月13日の公開シンポジウム@千曲（U-18FLCCオープニングサロン） 

２．1月14日or15日の公開シンポジウム@神戸 

Ⅱ．サロン2002からの情報発信のあり方について 

１．告知と募集：ホームページとSNSの活用 

２．成果の公開：報告書等コンテンツの扱いと活かし方 

３．持続可能な運営：会員管理と会費徴収 

Ⅲ．その他 
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はじめに 

 11月13日の公開シンポジウム@千曲（U-18FLCCオープニングサロン）を前にして、事前打ち合わせの場を持

ちたいと考えていた。また2021年12月にリニューアルされたホームページの運用も、担当者や理事会だけで考

えるのでなく、サロン2002ファミリー全体で考える場を持ちたい。 

このような考えで、10月19日の月例サロンは「限定サロン」として、顔の見える仲間と意見交換する「限定サ

ロン」として設定した。趣旨・概要は、9月19日にサロンファミリー宛に送られたメールのとおりである（10月

7日、12日、16日にリマインド）。 

 

【概 要（理事長より）】 

 11月13日に千曲市で、1月14日or15日に神戸市で、今年度の公開シンポジウムが予定されています。千曲市

については案内チラシも完成し、告知と募集を開始したところです。神戸についても水面下で動いています。 

今月は「限定サロン」のかたちで、今年度のシンポジウムをめぐる諸課題をサロンファミリーで議論します。

千曲市のシンポジウムは、なかみについての「予習」です。神戸市については、いつまでに、誰が、何を進めて

いくのかについての「キックオフミーティング」です。 

また、シンポジウムの告知や報告書の活用など、刷新されたホームページのあり方についても議論したいと思

います。広報宣伝チームが地道な作業を続け、少しずつ整備されてきましたが、SNSの活用や会員管理に用いる

アイデアなど、まだまだ手が付けられていない部分があります。理事会内では議論されていますが、サロンファ

ミリー全体で、自由に意見交換したいと思います。 

 整理すると、次のようなトピックでの「限定サロン」となります。ぜひお集りください！ 

 

１．2022年度の公開シンポジウムについて 

１）11月13日の公開シンポジウム@千曲 

・U-18フットサルの魅力を、誰に、どのように伝えるか 

・千曲市の魅力を誰に、どのように伝えるか 

・運営について 

２）1月14日or15日の公開シンポジウム@神戸 

・本シンポジウムの背景と現時点での進捗状況 

・テーマ、内容、登壇者についてのアイデア出し 

・運営について 

 

２．サロン2002からの情報発信のあり方について 

・ホームページとSNSの活用 

・報告書等コンテンツの扱いと活かし方 

・会員管理と会費徴収 

 

３．その他 

 ・10月26日に理事会あり。議論してほしいテーマがあれば…。 
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Ⅰ．2022年度の公開シンポジウムについて（19：30～20：30） 

１．11月13日の公開シンポジウム@千曲（U-18FLCCオープニングサロン） 

１）ここまでの進捗状況共有 

 8月24日（水）13：00岡田前市長とMTG ⇒ 信州千曲観光局訪問 ⇒ 昭和の寅や訪問 

 8月25日（木）11：30小川市長訪問 ⇒ 8/26版案内作成（趣旨および日時・会場・演者候補） 

 9月12日（月）19：30関係者オンラインMTG ⇒ 9/13版案内作成（タイトル・演者決定）／甲文堂チラシ 

 9月16日（金）案内チラシ完成 ⇒ メール展開／順次郵送／HP掲載（少し遅れた） 

＜準備してきたこと：U-18フットサルの魅力を、誰に、どのように伝えるか 

千曲市の魅力を誰に、どのように伝えるか＞ 

・取り上げる内容と登壇者 ⇒ U-18FLCCを千曲市に、千曲市の現状と課題を全国に伝える 

・進行の大枠 ⇒ 大きく2部構成とする。最後に全体でディスカッション。そこでは千曲市のことを中心に 

・告知対象と参加形態 ⇒ 地元向けに案内チラシを配布。地元の方は会場でリアル参加、全国のフットサル関

係者はオンライン参加。参加費は無料（そのためのスポンサー獲得を） 

・本大会も含めた後援申請 ⇒ 確定したのち案内チラシを作成。多摩大学から協賛金をいただいた 

・各演者との連絡・調整 

福角有紘氏 ⇒ 11/12から千曲入り。現地で対面参加 

 岡田昭雄氏 ⇒ 9/15メッセンジャーで「15分程度、この大会のはじまりのころの話や、千曲市の今とこれか

らについて語っていただければと思います。内容や進行については改めてご連絡いたします」と連絡。 

・会場の様子（プレゼン内容含む）をオンライン参加者といかに共有するか ⇒ 検討・調整中 

＜これから準備すること＞ 

・各演者との突っ込んだ調整 

全体の進行案の共有＆スライド作成 

全国のU-18フットサルリーグ概要（スライドとコメント） 

 千曲市側からのコメント（誰に振るか） 

・会場の様子をオンライン参加者と共有する方法 

 ⇒ Zoom画面をステージに映す。それをカメラで映し配信(?) ⇒ 誰が、何をするのかを11/3のMTGで検討 

・懇親会 ⇒ 参加者の把握が必要。対面参加者中心となるが、オンライン参加者がいた場合の配慮必要。 

       会場は？ ⇒ 11/3のMTGまでに検討 

 

２）当日の進行案 

 14：30 オープニング 

     ・小川市長ごあいさつ（動画） 

・趣旨説明と演者紹介 

 14：45～15：30 U-18フットサルリーグチャンピオンズカップとは ⇒ 千曲市の皆さんへ 

     ・U-18フットサル概要 

・本大会と全国のU-18フットサルリーグ（本多克己と各リーグ代表） 

     ・大会受け入れの千曲市の方々からコメント 

 15：30～16：30 千曲市の現状と今後 ⇒ 千曲市から全国へ 

     ・U-18FLCC受け入れの背景とこれから 

     ・コロナ禍における温泉街の現状とワーケーションによる町おこし 

     ・戸倉上山田温泉における活性化の取り組み（昭和の寅や紹介） 

 16：30～17：00 ディスカッション：温泉街をスポーツで盛り上げるには 
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３）運営について 

 現地在住 … 井上俊彦（上田市在住） 

11/12から … 中塚義実、本多克己、皆川宥子、本郷由希、 

        注）常木翔（筑波大附蹴球部OB）がスタッフとして参加可 

 

本郷：会場での準備は？ 当日の運営スタッフでMTGした方がよい 

 

本多：ネット回線のことは気にしなくてよい。皆川・本多で対応可能。 

 

橘 ：フットサルの配信とは異なる映像配信方法になるだろう。カメラを動かす人とPCの操作する人が必要とな

る。または固定でいいからPC操作する人が必要ではないか。 

 

本多：今回はZoom配信になるのでPC操作は必要ない。ステージ向きのカメラ1台、会場からの発言がある場合

のカメラ1台、計2台でいける。 

 

中塚：話をしている人を映すことができるとよいが…。カメラ1台で全体を映すぐらいでよいのではないか。 

 

本多：いまの状態で配信するのであれば、登壇者が各自1台、PC持っていればよい。 

 

 ⇒ 続きはメール等で進め、11月3日（木祝）19：30～21：00にスタッフでオンラインMTGをする 

 

４）懇親会 

本郷：オンライン懇親会は果たして可能か。千曲で盛り上がっているところに、オンラインで一人だと入りづら

い。進行役を置かないと「飲み会を見ている」危惧の念あり。 

 

中塚：どこでやるのかを決めていなかった。ゲストハウス「昭和の寅や」なら会場至近で移動もすぐできる。お

願いしてよいかもしれないが…。 

 

本多：ハイブリッド懇親会は難しいだろうと感じている。途中からオンラインの人が放置状態になっていく。あ

まり気持ちよくない思いをさせるのであればリアルだけでもいい。 

 

中塚：気を遣いながらやればよい。進行役は必要か。 

 

○○：懇親会参加希望のフォームは設けていなかった。参加者に懇親会参加希望を忘れずに聞く。 
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２．1月14日or15日の公開シンポジウム@神戸 

・本シンポジウムの背景と現時点での進捗状況 

・テーマ、内容、登壇者についてのアイデア出し 

・運営について 

 

土谷理事作成の「企画書たたき台」をもとに自由に意見交換した 

 

 

Ⅱ．サロン 2002からの情報発信のあり方について（20：30～21：30） 

１．告知と募集：ホームページとSNSの活用 

２．成果の公開：報告書等コンテンツの扱いと活かし方 

３．持続可能な運営：会員管理と会費徴収 

 

上記について自由に意見交換した 

 

以上 

 


